La Jornada Sección: Política 2023-10-04 04:41:37

387 cm2

Página: 14

\$84,061.19 1/2

INSTA A FORMAR MÁS COMITÉS DE DEFENSA DE LA 4T

Frente a la plana mayor del PVEM, Sheinbaum exhorta a "no confiarse"

NÉSTOR JIMÉNEZ

Ante militantes y la dirigencia del Partido Verde Ecologista de México (PVEM), Claudia Sheinbaum llamó a "no confiarse" y los exhortó a conformar comités de defensa de la transformación en todo el país, de la misma forma en que lo hace Morena.

Arropada por la plana mayor del partido, en la que ya apareció en el presídium el senador Jorge Carlos Ramírez Marín, la líder de la Cuarta Transformación urgió a "sumar", tal como lo ha hecho esa fuerza política, al tiempo que destacó que los "del otro lado", en referencia al Frente Amplio por México (PAN, PRI y PRD), tienen cada vez menos apoyo.

"Hay muchos mexicanos que saben que allá en el otro lado -ya ni les vamos a poner nombre-, en el otro lado, los que están enfrente, que en realidad están bien atrás, ellos cada vez tienen menos apoyo, y hay mucha gente que dice: 'es que yo me quiero sumar a la transformación, yo estoy convencido de que estaba equivocado allá, que lo que es importante es que siga esta transformación'", expresó la virtual abanderada presidencial de la alianza entre Morena, PT y PVEM.

En ese acto, en el que la dirigencia verdeecologista le otorgó la constancia, por parte de ese partido, como coordinadora nacional de la transformación, la ex jefa de Gobierno fue aclamada de manera constante como "presidenta". Varios de los oradores, entre ellos el senador Manuel Velasco, ex aspirante en el proceso interno, citaron una reciente encuesta que le daría la ventaja a la morenista con 64 por ciento de la preferencia de la población.

"Vamos a arrasar con la doctora Claudia en la Presidencia de la República", expresó Velasco. Y al citar dicha encuesta, agregó: "La doctora Claudia va a ganar tres a uno, y el Partido Verde va a aportar 4 millones de votos".

En el acto organizado en un centro de convenciones ubicado en la colonia Juárez de la Ciudad de México, Sheinbaum subrayó que "estamos a ocho meses de la elección, a un año de la transmisión de poderes y no podemos confiarnos; de todas maneras hay que hacer comités, hay que organizarnos y, al mismo tiempo, sumar a este gran proyecto de transformación". Y remató: "Aunque estemos muy arriba en las encuestas, si no hay organización, no hay nada", por lo que insistió en sumar a más personas al movimiento.

La dirigencia del Verde consideró que Sheinbaum ha adoptado una agenda como la de ellos, en la que prioriza la atención del combate al cambio climático y el impulso a las energías renovables.

En tanto, por la mañana, el presidente Andrés Manuel López Obrador adelantó que Sheinbaun aceptó el ofrecimiento del gobierno federal para que la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena) asuma su seguridad durante esta etapa y hasta que concluya el proceso electoral, en principio.

Más tarde, ella confirmó en redes sociales que aceptó la protección, y expuso que hace unos días se reunió con el titular de la Sedena, Luis Cresencio Sandoval, a quien agradeció que "me haya sugerido un apoyo para mi seguridad. Le planteé que fuera algo sencillo que no me impidiera estar cerca de la gente". De igual forma, agradeció al mandatario por instruir dicha medida.

Aunque estemos arriba en las encuestas, si no hay organización no hay nada

▲ El PVEM entregó la constancia a Claudia Sheinbaum Pardo como coordinadora de defensa de la Cuarta Transformación. Foto Yazmín Ortega Cortés





oLaJornada

La Jornada Sección: Política 2023-10-04 04:41:37

387 cm2

Página: 14 \$84,061.19

9 2/2





Excélsior Sección: Nacional 2023-10-04 02:50:17

61 cm2

Página: 4 \$3,718.31

1/1

Solicita estar cerca de la gente

La coordinadora nacional de la Defensa de la Transformación, Claudia Sheinbaum, se reunió con el secretario de la Defensa Nacional, Luis Cresencio Sandoval, para plantear un plan de seguridad a la virtual candidata presidencial de Morena en 2024.

Le manifestó su desec de que se genere un plan sencillo para ella que le permita estar cerca de la gente.

Claudia Sheinbaum agradeció al presidente Andrés Manuel López Obrador y al jefe de las Fuerzas Armadas del país su apoyo para garantizar su seguridad. Este plan de seguridad también fue ofrecido a la senadora del PAN y virtual candidata de la oposición, Xóchitl Gálvez.

"Hace unos días me reuní con el general secretario de la Sedena Luis Cresencio Sandoval a quien agradezco me haya sugerido un apoyo para mi seguridad. Le planteé que fuera algo sencillo que no me impidiera estar cerca de la gente", expuso.

De la Redacción

